

# En 2025, des travaux pour rendre l'espace à la mer

**Plurien** — Vendredi soir, à la salle polyvalente, le maire Jean-Pierre Omnès a présenté ses vœux à la population. L'occasion de se projeter pour l'année qui s'ouvre.

Vendredi soir, lors de la cérémonie des vœux à la population, Jean-Pierre Omnès, maire, entouré du conseil municipal et du conseil des enfants a commencé par saluer le travail, tout au long de l'année des élus mais aussi des bénévoles des associations, des artisans et commerçants qui assurent le dynamisme de la commune.

En 2024 la commune a enregistré neuf naissances, six reconnaissances, neuf Pacs, huit mariages et seize décès.

Il a été délivré, 30 permis de construire, 79 déclarations préalables, 93 certificats d'urbanisme et 25 permis d'aménager.

« **Nous devons orienter nos actions afin de rendre le logement plus accessible en fixant une population qui va consommer dans nos communes et contribuer à faire vivre Plurien toute l'année** », souligne l' élu.

Pour cela il peut compter sur la construction de trois logements locatifs sociaux de type 3 dans le lotisse-

ment Le Bourrichot, de quatre logements au Clos-du-Doué et encore trois logements aux jardins rue des Fleurians.

En 2024 la commune a accueilli Clémence Bouvet, médecin et un nouveau bâtiment composé de quatre cellules a permis d'accueillir deux sages-femmes, un psychologue, un ostéopathe et une diététicienne. « **Nous espérons qu'après le départ des kinésithérapeutes les locaux disponibles accueilleront de nouveaux professionnels de santé.** »

## Projets 2025

Dans la continuité de l'arasement de la digue et du bassin à palourdes, dans la lagune du Marais, il était projeté la réhabilitation de la parcelle communale afin de rendre cet espace à la mer.

Le projet, validé par le conseil municipal prévoit la déconstruction de la maison et d'un garage, le déplacement de la vélomaritime et du merlon en fond de parcelle, l'aménagement

d'un espace de pause sous la forme d'un ponton et l'aménagement d'une passerelle.

Les travaux de la liaison depuis le bourg vers Erquy afin de sécuriser la traversée de la RD34 pourraient être réalisés avant l'été.

L'opération de réhabilitation des façades de l'église reprendra au printemps sur le clocher de même que le remplacement de pierres autour de la petite porte centrale. La contribution à la souscription lancée avec la Fondation du patrimoine est toujours possible.

Les travaux de réhabilitation du restaurant du centre prévoyant un restaurant en rez-de-chaussée et un logement à l'étage devraient être réalisés durant l'année.

Le remplacement des menuiseries extérieures de la mairie par l'entreprise Philippe Guené est prévu au cours du 1<sup>er</sup> trimestre.

Le projet d'extension du cimetière et d'aménagement des rues a été validé et les travaux seront réalisés entre



Jean-Pierre Omnès, maire a présenté ses vœux devant une salle pleine d'habitants. L'occasion, pour l' élu de présenter, aussi les projets pour l'année à venir. [ PHOTO : OUEST-FRANCE ]

les mois d'avril et octobre en une ou deux tranches.